
Рифмуем «до» и «после». Беседовала Анастасия Назарова

  

Вова, Надежда и Александр – молодые люди, которые никогда не были знакомы
со мной. Но, увидев их стихи, невозможно остаться равнодушными, поэтому я
решила задать им несколько вопросов, ответы на которые помогут понять, почему
они любят писать и не бояться открыть своё творчество миру. 

      

  

Сейчас не часто можно увидеть людей, читающих хорошие книги (не любовные романы и
дешёвые детективы), что уж говорить про стихотворения! Мужчин-поэтов стало мало.
Девушки ещё пишут, но бояться делиться строками, которые идут от души. Теперь будто
неприлично их умение выражать свои чувства и мысли в стихотворной форме. Но, мне
кажется, творчество никогда не канет в лету, потому что всегда будет хотя бы один
человек, который не мыслит себя без рифм.

  

Интервью читайте в интернет-газете Зелёнк@
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